

# Astronomie auf dem Königstuhl 2015

von Michael Rastetter

In Vorträgen und Mitmachstationen werden auf dem neuesten Stand astronomische Ergebnisse vorgestellt – von der Entstehung unserer Galaxie und unseres Sonnensystems bis hin zu Planeten um andere Sterne.

Im Klaus Tschira Auditorium wird es Präsentationen zur Arbeit des Hauses der Astronomie und eine kleine Planetariumsvorführung geben (Teilnehmerzahlen begrenzt).

Für die jüngeren Besucher wird ein Kinderprogramm angeboten, und auch für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Labors und Werkstätten des Max-Planck-Instituts für Astronomie zeigen, wie astronomische Instrumente entstehen und welche besonderen Anforderungen die Arbeit an den größten bodengebundenen Teleskopen der Welt oder an Weltraumteleskopen bieten.

Eine Fotogalerie vom Tag der Offenen Tür 2012 zur Einstimmung finden Sie auf den [Seiten des Max-Planck-Instituts für Astronomie zum Tag der Offenen Tür](#).

Informationen zur Anfahrt finden Sie [hier](#).